

Date: 8/1/2026

Mr. Hamed Ahmad Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

التاريخ: 8/1/2026

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

H.E. Waleed Saeed Al Awadhi
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority
Abu Dhabi- United Arab Emirates

سعادة وليد سعيد العوضي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Clarification on Lock-Up Period for Shares Resulting from Bond Conversion

الموضوع: توضيح بشأن فترة حظر على الأسهم الناتجة عن تحويل السندات

The Company wishes to inform its shareholders that the number of bonds to be converted into shares, amounting to AED 1,169,538,255 bonds into 935,630,603 shares and all future converted shares, will be subject to a lock-up period of 12 months from the date of conversion, in accordance with the resolutions of the Company's General Assembly Meetings held on 13 March 2025 and 10 July 2025 and as approved by the Securities and Commodities Authority.

ترغب الشركة في إحاطة مساهميها علماً بأن عدد السندات التي سيتم تحويلها إلى أسهم، والبالغ عددها 1,169,538,255 سندًا بقيمة إجمالية قدرها 1,169,538,255 درهماً إماراتياً، بما يعادل 935,630,603 سهماً، وكذلك أي أسهم ناتجة عن أي تحويلات مستقبلية للسندات، ستخضع جميعها لفترة حظر على التداول لمدة اثني عشر (12) شهراً من تاريخ التحويل، وذلك وفقاً لقرارات اجتماعي الجمعية العمومية للشركة المنعقدين بتاريخ 13 مارس 2025 و 10 يوليو 2025، وبما يتماشى مع موافقة هيئة الأوراق المالية والسلع.

Sincerely,

وتقضيلوا بقبول الاحترام والتقدير،،،


Alvaro Benavides
Board Secretary
Gulf Navigation Holding PJSC


الخليج للملاحة القابضة
سكرتير مجلس الإدارة
الخليج للملاحة القابضة ش.م.ع

GULF
NAV
الخليج للملاحة القابضة ش.م.ع
GULF NAVIGATION HOLDING PJSC
P.O. Box 49651, Dubai - UAE



www.gulfnav.com

T +971 4 4270104, F +971 4 4270103
39th Floor, API Trio Office Tower, Al Barsha 1
P.O. Box 49651, Dubai, UAE